

## ABSTRAK

**RIZQI AULIA ANASTA NASUTION. Nim, 1153311071, Pengembangan Media Buku Kolase Dalam Pembelajaran Tematik Berbasis Pendekatan *Scientific* Tema Peduli Terhadap Makhluk Hidup Kelas IV SD Negeri 104188 Medan Krio T.A 2019/2020. Skripsi Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.**

Media pembelajaran kolase merupakan sarana media untuk kegiatan menempel kedalam bentuk gambar. Latar belakang dari penelitian ini adalah tidak adanya media yang digunakan dalam proses pembelajaran, bahkan untuk materi kolase guru tidak menyajikan media apapun kecuali buku pelajaran. Berdasarkan hal tersebutlah dilakukannya penelitian mengenai Pengembangan Media Buku Kolase Dalam Pembelajaran Tematik Berbasis Pendekatan *Scientific* pada Tema Peduli Terhadap Makhluk Hidup Kelas IV SD Negeri 104188 Medan Krio.

Rumusan masalah pada penelitian ini apakah Pengembangan Media Buku Kolase Dalam Pembelajaran Tematik Berbasis Pendekatan *Scientific* Tema Peduli Terhadap Makhluk Hidup Valid dan Praktis untuk digunakan dalam proses pembelajaran di Kelas IV SD Negeri 104188 Medan Krio T.A 2019/2020 ?

Bentuk penelitian ini adalah penelitian pengembangan (*Reserch and Development*). Adapun model yang digunakan adalah model pengembangan ADDIE yang terdiri dari lima langkah yaitu : (1) *analysis*, (2) *design*, (3) *development*, (4) *implementation*, (5) *evaluation*.

Hasil dari penelitian pengembangan media pembelajaran buku kolase berbasis pendekatan *scientific* telah memenuhi kriteria valid dan praktis. Hal ini dilihat dari persentase kevalidan ahli materi pada pertemuan pertama yaitu 56% dan 94% pada pertemuan 2, pada pertemuan pertama dengan ahli media diperoleh nilai sebesar 80% dan pertemuan kedua sebesar 86%. Sedangkan nilai kepraktisan media yang diperoleh dari guru pada pertemuan pertama adalah 81% dan pada pertemuan kedua adalah 93%. Nilai-nilai tersebut menunjukkan perubahan yang signifikan.

Berdasarkan pemaparan di atas dapat disimpulkan bahwa produk yang dikembangkan memiliki tingkat kevalidan yang tinggi, sehingga media pembelajaran buku kolase dapat digunakan dalam proses pembelajaran.

**Kata Kunci :** *pengembangan, media pembelajaran, kolase, pembelajaran tematik*